

GENERAL TERMS AND CONDITIONS

WANDERBIRD — Digital Products and Memberships

Version 08.26

PART A — GENERAL PROVISIONS

(applicable to all products)

1. Scope of Application

1.1 These General Terms and Conditions (GTC) apply to all contracts between **ELEMENT5 GmbH**, Adnet 34, 5421 Adnet, Austria (hereinafter "Provider") and customers (hereinafter "Customer") regarding the digital products and memberships of the WANDERBIRD brand listed below.

1.2 The Provider offers in particular the following types of products:

- **WANDERBIRD Academy** — coaching program for licensed paragliding pilots (Part B1)
- **WANDERBIRD Community** — paid membership including community access and a monthly community gathering (Part B2)
- **Service packages, online courses and individual digital products** (Part B3)
- **Individual coaching services** (Part B4)

1.3 In addition to these general provisions, the special conditions set out in Part B apply to the respective product booked. In the event of conflict, the special conditions shall prevail.

1.4 Deviating terms of the Customer shall not become part of the contract unless the Provider expressly agrees to their validity in writing.

2. Conclusion of Contract

2.1 By completing the ordering process and clicking the "Order with obligation to pay" button, the Customer submits a binding offer to conclude a contract.



2.2 The contract is concluded upon transmission of an order confirmation by email or by activation of the booked service content.

2.3 The contract text is stored by the Provider. The order data will be sent to the Customer by email.

2.4 Ordering and payment processing may be handled by an external payment service provider (currently CopeCart). Its terms apply additionally to the payment processing.

3. Payment and Maturity

3.1 Payment is made using the payment methods offered in the ordering process.

3.2 For subscriptions and memberships, the fee is due in advance at the beginning of each billing period.

3.3 If the Customer is in default of payment, the Provider is entitled to temporarily block access until full payment is received.

3.4 All prices include statutory value added tax unless stated otherwise.

4. Term, Renewal and Termination — Framework

4.1 Unless expressly agreed otherwise, subscriptions and memberships run for an indefinite period and renew automatically for the respective billing period booked until terminated.

4.2 The **notice period** applicable to each product is set out in the special conditions in Part B:

- **WANDERBIRD Academy:** see B1.10
- **WANDERBIRD Community:** see B2.5

4.3 Access remains available until the end of the period already paid for.

4.4 The Provider may likewise terminate at the end of the respective billing period.

4.5 Termination requires no particular form and may be submitted in particular by email to info@wanderbird.io or via the cancellation function provided in the ordering process.

4.6 The right of both parties to extraordinary termination for good cause remains unaffected.

5. Price Adjustment



5.1 The Provider is entitled to adjust the fees for ongoing subscriptions and memberships with at least six weeks' notice, effective from the beginning of a new billing period.

5.2 The Customer will be informed of the adjustment in text form in good time and may terminate the contract before the adjustment takes effect.

5.3 Expressly granted price guarantees (see B2.6, Founding Member) remain unaffected by price adjustments.

6. Right of Withdrawal (Distance Selling — FAGG)

6.1 Consumers are entitled to a 14-day right of withdrawal. The full withdrawal policy is set out in Part C.

6.2 For digital content, the right of withdrawal expires if the Customer expressly agrees that performance of the service begins before the end of the withdrawal period and confirms that they thereby lose their right of withdrawal.

6.3 The withdrawal policy is provided separately and must be viewed before the contract is concluded.

7. Rights of Use and Copyright

7.1 All contents (in particular videos, texts, graphics, scripts, downloads, webinar and call recordings) are protected by copyright.

7.2 The contents may be used exclusively for personal use.

7.3 Disclosure, publication, reproduction or commercial use is prohibited.

7.4 Access data are non-transferable. Account sharing is prohibited.

7.5 This applies expressly also to recordings of community gatherings, live calls and to contributions by other members within the Community.

8. Contractual Penalty for Unauthorized Disclosure

8.1 For each culpable violation of Section 7, the Customer agrees to pay a reasonable contractual penalty.

8.2 The contractual penalty amounts to up to EUR 5,000.00 in individual cases, depending on the scope and severity of the violation. The assertion of further damages remains reserved; a paid contractual penalty will be credited against any damages.



8.3 The decision on the amount is made at reasonable discretion, taking into account the Provider's economic interest in protecting its content.

9. Blocking of Access

In the event of violations of these GTC, the Provider is entitled to block access to the platform. In the event of serious or repeated violations, the Provider may terminate the contract extraordinarily; fees already paid for the current period will not be refunded insofar as the termination is attributable to the Customer.

10. Limitation of Liability

10.1 The Provider is liable for intent and gross negligence. For slight negligence, the Provider is liable for damages resulting from injury to life, body or health of persons.

10.2 In the case of slight negligence, the Provider is otherwise only liable for the breach of an essential contractual obligation (cardinal obligation). Liability for slight negligence is limited in amount to the damages foreseeable at the time of conclusion of the contract, the occurrence of which must typically be expected. This limitation of liability also applies in favor of the vicarious agents of Element5 GmbH.

10.3 The Provider assumes no liability for content, advice or recommendations published by other members within the Community. Such contributions reflect the opinion of the respective person.

10.4 The Provider does not owe uninterrupted availability of the platform. Short-term interruptions due to maintenance or technical faults do not give rise to any claim for reduction.

11. Data Protection

The separate privacy policy applies.

12. Applicable Law and Jurisdiction

12.1 Austrian law applies to all legal relationships between the Customer and Element5 GmbH, excluding the UN Convention on Contracts for the International Sale of Goods (CISG) and the referral norms of international private law.

12.2 For consumers, this choice of law applies only to the extent that no mandatory statutory provisions of the state in which the consumer has their habitual residence are restricted.

12.3 The place of jurisdiction is — as far as legally permissible — the registered office of the Provider.

13. Severability Clause

Should one or more provisions be or become invalid, the validity of the remaining provisions shall remain unaffected.

PART B — SPECIAL CONDITIONS BY PRODUCT

B1 — WANDERBIRD Academy

B1.1 Target group. The Academy is intended exclusively for already licensed paragliding pilots. Only persons of legal age holding a valid pilot's license are eligible to participate.

B1.2 Subject of service. The Academy provides digital learning content (videos, texts, webinars, live video calls, other content) and offers multimedia coaching services for pilot development, strategic planning and mindset development based on the "Wanderbird Strategy."

B1.3 The Provider is committed to providing a service, but not to achieving a specific sporting success or competitive result.

B1.4 The Provider is entitled to involve external experts. There is no entitlement to personal coaching by a specific person (with the exception of Paul Guschlbauer) unless expressly agreed in writing.

B1.5 The content serves exclusively for general further education and the exchange of experience.

B1.6 Not a flight school. The Provider is not a flight school within the meaning of the Austrian Aviation Act (LFG). No flight training, flight supervision, individual flight advice or specific flight instructions are provided. Participation does not replace training at a state-recognized flight school.

B1.7 Confirmation upon conclusion of contract. The participant confirms that they hold a valid license, that they have valid third-party liability insurance for paragliders, and that they are physically and mentally fit to fly.

B1.8 Personal responsibility ("Pilot In Command" principle) and risk.

- Paragliding and hike & fly are associated with significant risks.
- Discussions, flight analyses (track logs, video material, etc.) or theoretical modules at no time constitute an instruction for future flights under different conditions. All flight



decisions, weather assessments, material choices and risk assessments are made exclusively at the participant's own responsibility.

- The Provider assumes no responsibility for specific flight projects or decisions made by the participant.
- The practical application of all strategies taught (e.g. Wanderbird Flow, route selection, thermal tactics) is done exclusively at the participant's own risk and responsibility.

B1.9 Participant self-declaration. By accepting these GTC, I declare the following to Element5 GmbH:

I confirm that I am a licensed paragliding pilot. I acknowledge the principle of "Pilot in Command" and agree that all Academy content is for theoretical purposes only. I conduct all flying activities at my own risk. I am expressly aware that no flight training is provided, no flight clearances or weather clearances are issued, and all flight decisions are solely my own responsibility. I acknowledge that the Provider assumes no liability for my individual flight decisions.

B1.10 Service packages, subscription and termination.

- Service packages are purchased as a one-time payment with a fixed term. Access ends automatically at the end of the booked period without the need for termination. There is no automatic renewal.
- After the expiration of a service package, a paid monthly subscription may optionally be concluded. The subscription is only concluded through a separate order.
- **The Academy subscription has an indefinite term and can be terminated by either party at the end of a calendar month with a notice period of 14 days.**
- The monthly fee is collected in advance.

B2 — WANDERBIRD Community (Membership)

B2.1 Subject of service. The WANDERBIRD Community is a paid membership. It includes:

- access to the moderated community area on the learning platform
- participation in the monthly community gathering (online) including access to the recording
- the member benefits as currently specified (see B2.7)

B2.2 Target group. As with the Academy, membership is intended exclusively for persons of legal age holding a valid paragliding license. The member confirms upon conclusion of the contract that they hold a valid license.



B2.3 No coaching, no training. The Community is a format for exchange and connection. There is **no** entitlement to:

- individual coaching or personal support,
- analysis of individual flights,
- answering of individual questions by the Provider,
- flight training, flight supervision or individual flight advice.

Within the Community as well, the Provider is not a flight school within the meaning of the LFG.

B2.4 Personal responsibility in exchanges. Contributions, experience reports, assessments and recommendations — whether from the Provider or from other members — at no time constitute an instruction for specific flights. All flight, weather, material and risk decisions are made by each member exclusively at their own responsibility ("Pilot In Command" principle).

B2.5 Term and termination.

(a) Monthly membership. The membership runs for an indefinite period and renews automatically for one month at a time. It may be **terminated at any time effective at the end of the current billing month; no notice period applies.**

(b) Annual membership. The annual membership has a term of twelve months at the price of ten monthly fees (two months free of charge). It renews automatically for a further twelve months unless terminated by the end of the current term. **Upon each renewal, the benefit of two free months applies again, based on the regular monthly price then in effect.**

(c) Access remains available until the end of the period already paid for.

B2.6 Founding member price guarantee.

- Members joining under an offer expressly designated as a Founding Member offer pay the reduced monthly fee stated therein permanently, for as long as the membership continues **without interruption.**
- Founding membership is available **exclusively as a monthly membership** and renews on a monthly basis. An annual membership at the founding price is not offered.
- If the membership is terminated, the price guarantee expires definitively. Re-entry is possible at any time, but exclusively at the regular conditions then in effect.
- The number of founding places is limited.

B2.7 Member benefits and discount codes. The Provider may grant benefits to members (e.g. discounts on events and in the online shop). The following applies:



- Benefits exist only during active membership.
- Discount codes are issued on a personal basis and can each be redeemed once.
- Discounts cannot be combined with other promotions and cannot be paid out in cash.
- The Provider may adjust the type and scope of benefits for the future; material changes will be announced in good time.

B2.8 Community gathering. The monthly gathering takes place online. The Provider determines the date, duration and format and may change them. There is no entitlement to a gathering on a specific date or in a specific format. Gatherings may be recorded; by participating, the member agrees that their spoken contributions become part of the recording. Where required, participation is possible without video and audio.

B2.9 Member contributions (user-generated content).

- Members are responsible for the content they post and warrant that they hold the necessary rights.
- Prohibited in particular are unlawful, offensive, discriminatory or harassing content, advertising for third-party offers, and the posting of third-party copyrighted content without authorization.
- The member grants the Provider a simple, royalty-free right to display and store posted contributions within the operation of the Community. Any use beyond this (e.g. for advertising) requires separate consent.
- The Provider may remove contributions that violate these rules.

B2.10 Conduct towards other members. Content and personal data of other members may neither be published outside the Community nor used for advertising or other own purposes.

B3 — Service Packages, Online Courses and Individual Digital Products

B3.1 The Customer may purchase paid service packages granting access to certain digital content for a specified period.

B3.2 The term of the respective package results from the service description in the booking process.

B3.3 Access ends automatically at the end of the booked period without the need for termination. There is no automatic renewal.

B3.4 After the expiration of a service package, the Customer may optionally conclude a paid subscription. This is only concluded through a separate order and is governed by Section 4.



B3.5 Where the content concerns flying-related topics, the provisions on personal responsibility and "Pilot In Command" under B1.6 and B1.8 apply accordingly.

B4 — Individual Coaching Services

B4.1 Individual and group coaching sessions are provided in accordance with the respective service description (scope, number and duration of sessions).

B4.2 Scheduled appointments may be rescheduled by the Customer free of charge up to 24 hours before the start. In the event of later cancellation or non-attendance, the session is deemed to have been used.

B4.3 Sessions not taken up expire at the end of the agreed term unless otherwise agreed.

B4.4 The provisions on personal responsibility and "Pilot In Command" under B1.6 and B1.8 apply.

B4.5 Coaching is not psychotherapy and does not replace medical or psychotherapeutic treatment.

PART C — WITHDRAWAL POLICY

Consumers have the right to withdraw from this contract within fourteen days without giving reasons. The withdrawal period is fourteen days from the day the contract is concluded.

To exercise your right of withdrawal, you must inform us:

Element5 GmbH

Adnet 34, 5421 Adnet, Austria
info@wanderbird.io

of your decision to withdraw from this contract by means of a clear statement (e.g. a letter sent by post or an email). You may use the attached model withdrawal form, but it is not mandatory.

To meet the withdrawal deadline, it is sufficient for you to send your communication concerning your exercise of the right of withdrawal before the withdrawal period has expired.

Consequences of withdrawal. If you withdraw from this contract, we shall reimburse you all payments received from you without undue delay and in any event not later than fourteen



days from the day on which we are informed about your decision to withdraw from this contract. For this reimbursement, we will use the same means of payment that you used for the initial transaction, unless expressly agreed otherwise with you.

Expiration of the right of withdrawal for digital content. In the case of contracts for the delivery of digital content not supplied on a tangible medium, the right of withdrawal expires prematurely if

- you have expressly agreed that we begin the performance of the contract before the end of the withdrawal period, and
- you have acknowledged that you lose your right of withdrawal by this consent.

Withdrawal Form

(If you wish to withdraw from the contract, please fill out this form and send it back to us.)

To:
Element5 GmbH
Adnet 34,
5421 Adnet, Austria
info@wanderbird.io

I/we () hereby withdraw from the contract concluded by me/us () for the purchase of the following digital content / the provision of the following service:

Ordered on () / received on ():

Name of the consumer(s):

Address of the consumer(s):

Signature of the consumer(s) (only for notification on paper):

Date:





ALLGEMEINE GESCHÄFTSBEDINGUNGEN

WANDERBIRD — digitale Produkte und Mitgliedschaften

Fassung 04.26

TEIL A — ALLGEMEINER TEIL

(gilt für alle Produkte)

1. Geltungsbereich

1.1 Diese Allgemeinen Geschäftsbedingungen (AGB) gelten für sämtliche Verträge zwischen **ELEMENT5 GmbH**, Adnet 34, 5421 Adnet, Österreich (nachfolgend „Anbieter“) und Kundinnen und Kunden (nachfolgend „Kunde“) über die im Folgenden genannten digitalen Produkte und Mitgliedschaften der Marke WANDERBIRD.

1.2 Der Anbieter bietet insbesondere folgende Produktarten an:

- **WANDERBIRD Academy** — Coaching-Programm für lizenzierte Gleitschirmpilotinnen und -piloten (Teil B1)
- **WANDERBIRD Community** — kostenpflichtige Mitgliedschaft mit Community-Zugang und monatlichem Community-Treffen (Teil B2)
- **Leistungspakete, Onlinekurse und digitale Einzelprodukte** (Teil B3)
- **Individuelle Coaching-Leistungen** (Teil B4)

1.3 Für das jeweils gebuchte Produkt gelten neben diesem Allgemeinen Teil ergänzend die besonderen Bedingungen in Teil B. Bei Widersprüchen gehen die besonderen Bedingungen vor.

1.4 Abweichende Bedingungen des Kunden werden nicht Vertragsbestandteil, sofern der Anbieter ihrer Geltung nicht ausdrücklich schriftlich zustimmt.

2. Vertragsabschluss

2.1 Mit Abschluss des Bestellvorgangs und Anklicken des Buttons „zahlungspflichtig bestellen“ gibt der Kunde ein verbindliches Angebot auf Abschluss eines Vertrages ab.

2.2 Der Vertrag kommt durch Übermittlung einer Bestellbestätigung per E-Mail oder durch Freischaltung des gebuchten Leistungsinhalts zustande.



2.3 Der Vertragstext wird vom Anbieter gespeichert. Die Bestelldaten werden dem Kunden per E-Mail übermittelt.

2.4 Die Abwicklung von Bestellung und Zahlung kann über einen externen Zahlungsdienstleister (derzeit CopeCart) erfolgen. Dessen Bedingungen gelten ergänzend für die Zahlungsabwicklung.

3. Zahlung und Fälligkeit

3.1 Die Zahlung erfolgt mittels der im Bestellprozess angebotenen Zahlungsmethoden.

3.2 Bei Abonnements und Mitgliedschaften ist das Entgelt jeweils zu Beginn des Abrechnungszeitraums im Voraus fällig.

3.3 Gerät der Kunde mit der Zahlung in Verzug, ist der Anbieter berechtigt, den Zugang bis zur vollständigen Zahlung vorübergehend zu sperren.

3.4 Alle Preise verstehen sich inklusive der jeweils gesetzlichen Umsatzsteuer, sofern nicht anders angegeben.

4. Laufzeit, Verlängerung und Kündigung — Rahmenregelung

4.1 Abonnements und Mitgliedschaften haben, sofern nicht ausdrücklich anders vereinbart, eine unbestimmte Laufzeit und verlängern sich automatisch um den jeweils gebuchten Abrechnungszeitraum, bis sie gekündigt werden.

4.2 Die für das jeweilige Produkt geltende **Kündigungsfrist** ergibt sich aus den besonderen Bedingungen in Teil B:

- **WANDERBIRD Academy:** siehe B1.10
- **WANDERBIRD Community:** siehe B2.5

4.3 Der Zugang bleibt bis zum Ende des bereits bezahlten Zeitraums bestehen.

4.4 Der Anbieter kann ebenfalls zum Ende des jeweiligen Abrechnungszeitraums kündigen.

4.5 Die Kündigung erfolgt formfrei, insbesondere per E-Mail an info@wanderbird.io oder über die im Bestellprozess bereitgestellte Kündigungsfunktion.

4.6 Das Recht zur außerordentlichen Kündigung aus wichtigem Grund bleibt beiderseits unberührt.

5. Preisanpassung



5.1 Der Anbieter ist berechtigt, die Entgelte für laufende Abonnements und Mitgliedschaften mit einer Ankündigungsfrist von mindestens sechs Wochen zum Beginn eines neuen Abrechnungszeitraums anzupassen.

5.2 Der Kunde wird über die Anpassung rechtzeitig in Textform informiert und kann den Vertrag bis zum Wirksamwerden der Anpassung kündigen.

5.3 Ausdrücklich zugesagte Preisgarantien (siehe B2.6, Founding Member) bleiben von Preisanpassungen unberührt.

6. Rücktrittsrecht (Fernabsatz – FAGG)

6.1 Verbrauchern steht ein 14-tägiges Rücktrittsrecht (Widerrufsrecht) zu. Die vollständige Widerrufsbelehrung findet sich in Teil C.

6.2 Bei digitalen Inhalten entfällt das Rücktrittsrecht, wenn der Kunde ausdrücklich zustimmt, dass vor Ablauf der Rücktrittsfrist mit der Leistungserbringung begonnen wird, und bestätigt, dass er dadurch sein Rücktrittsrecht verliert.

6.3 Die Widerrufsbelehrung wird separat zur Verfügung gestellt und muss vor Vertragsabschluss eingesehen werden.

7. Nutzungsrechte und Urheberrecht

7.1 Sämtliche Inhalte (insbesondere Videos, Texte, Grafiken, Skripte, Downloads, Webinar- und Call-Aufzeichnungen) sind urheberrechtlich geschützt.

7.2 Die Inhalte dürfen ausschließlich für den persönlichen Gebrauch genutzt werden.

7.3 Eine Weitergabe, Veröffentlichung, Vervielfältigung oder kommerzielle Nutzung ist untersagt.

7.4 Zugangsdaten sind nicht übertragbar. Account-Sharing ist untersagt.

7.5 Dies gilt ausdrücklich auch für Aufzeichnungen von Community-Treffen, Live-Calls und für Beiträge anderer Mitglieder innerhalb der Community.

8. Vertragsstrafe bei unzulässiger Weitergabe

8.1 Für jeden schuldhaften Verstoß gegen Punkt 7 verpflichtet sich der Kunde zur Zahlung einer angemessenen Vertragsstrafe.

8.2 Die Vertragsstrafe beträgt im Einzelfall bis zu EUR 5.000,—, abhängig von Umfang und Schwere des Verstoßes. Die Geltendmachung eines darüber hinausgehenden Schadens



bleibt vorbehalten; eine bezahlte Vertragsstrafe wird auf einen allfälligen Schadenersatz angerechnet.

8.3 Die Entscheidung über die Höhe erfolgt nach billigem Ermessen unter Berücksichtigung des wirtschaftlichen Interesses des Anbieters an der Wahrung seiner Inhalte.

9. Sperrung des Zugangs

Bei Verstößen gegen diese AGB ist der Anbieter berechtigt, den Zugang zur Plattform zu sperren. Bei schwerwiegenden oder wiederholten Verstößen kann der Anbieter den Vertrag außerordentlich beenden; bereits gezahlte Entgelte für den laufenden Zeitraum werden in diesem Fall nicht rückerstattet, soweit die Beendigung vom Kunden zu vertreten ist.

10. Haftungsbeschränkung

10.1 Der Anbieter haftet für Vorsatz und grobe Fahrlässigkeit. Für leichte Fahrlässigkeit haftet der Anbieter bei Schäden aus der Verletzung des Lebens, des Körpers oder der Gesundheit von Personen.

10.2 Der Anbieter haftet bei leichter Fahrlässigkeit im Übrigen nur bei der Verletzung einer wesentlichen Vertragspflicht (Kardinalpflicht). Die Haftung für leichte Fahrlässigkeit ist der Höhe nach beschränkt auf die bei Vertragsschluss vorhersehbaren, typischerweise eintretenden Schäden. Diese Haftungsbeschränkung gilt auch zugunsten der Erfüllungsgehilfen der Element5 GmbH.

10.3 Für Inhalte, Ratschläge oder Empfehlungen, die andere Mitglieder innerhalb der Community veröffentlichen, übernimmt der Anbieter keine Haftung. Solche Beiträge geben die Meinung der jeweiligen Person wieder.

10.4 Der Anbieter schuldet keine ununterbrochene Verfügbarkeit der Plattform. Kurzfristige Unterbrechungen durch Wartung oder technische Störungen begründen keinen Anspruch auf Minderung.

11. Datenschutz

Es gilt die gesonderte Datenschutzerklärung.

12. Anwendbares Recht und Gerichtsstand

12.1 Für sämtliche Rechtsbeziehungen zwischen dem Kunden und der Element5 GmbH gilt österreichisches Recht unter Ausschluss des UN-Kaufrechts (CISG) sowie der Verweisungsnormen des internationalen Privatrechts.



12.2 Gegenüber Verbrauchern gilt diese Rechtswahl nur insoweit, als dadurch keine zwingenden gesetzlichen Bestimmungen des Staates, in dem der Verbraucher seinen gewöhnlichen Aufenthalt hat, eingeschränkt werden.

12.3 Der Gerichtsstand ist – soweit gesetzlich zulässig – der Sitz des Anbieters.

13. Salvatorische Klausel

Sollten eine oder mehrere Bestimmungen unwirksam sein oder werden, wird die Wirksamkeit der übrigen Bestimmungen davon nicht berührt.

TEIL B — BESONDERE BEDINGUNGEN JE PRODUKT

B1 — WANDERBIRD Academy

B1.1 Zielgruppe. Die Academy richtet sich ausschließlich an bereits lizenzierte Gleitschirmpilotinnen und -piloten. Teilnahmeberechtigt sind ausschließlich volljährige Personen mit gültiger Fluglizenz.

B1.2 Leistungsgegenstand. Die Academy stellt digitale Lerninhalte (Videos, Texte, Webinare, Live Video Calls, sonstige Inhalte) zur Verfügung und bietet multimediale Coaching-Dienstleistungen für Pilotenentwicklung, strategische Planung und Mindset-Entwicklung auf Basis der „Wanderbird-Strategie“ an.

B1.3 Der Anbieter ist zur Erbringung einer Dienstleistung verpflichtet, nicht jedoch zur Erzielung eines bestimmten sportlichen Erfolgs- oder Wettbewerbsergebnisses.

B1.4 Der Anbieter ist berechtigt, externe Expertinnen und Experten hinzuzuziehen. Es besteht kein Anspruch auf persönliches Coaching durch eine bestimmte Person (mit Ausnahme von Paul Guschlbauer), sofern nicht ausdrücklich schriftlich vereinbart.

B1.5 Die Inhalte dienen ausschließlich der allgemeinen Weiterbildung und dem Erfahrungsaustausch.

B1.6 Keine Flugschule. Der Anbieter ist keine Flugschule im Sinne des österreichischen Luftfahrtgesetzes (LFG). Es erfolgt keine Flugausbildung, keine Flugaufsicht, keine individuelle Flugberatung und keine Erteilung konkreter Fluganweisungen. Die Teilnahme ersetzt keine Ausbildung bei einer staatlich anerkannten Flugschule.

B1.7 Bestätigung bei Vertragsabschluss. Der Teilnehmende bestätigt, im Besitz einer gültigen Lizenz zu sein, über eine gültige Halter-Haftpflichtversicherung für Gleitschirme zu verfügen und körperlich sowie psychisch flugtauglich zu sein.



B1.8 Eigenverantwortung („Pilot In Command“-Prinzip) und Risiko.

- Gleitschirmfliegen und Hike & Fly sind mit erheblichen Risiken verbunden.
- Besprechungen, Fluganalysen (Tracklogs, Videomaterial u.Ä.) oder theoretische Module stellen zu keinem Zeitpunkt eine Anweisung für zukünftige Flüge unter anderen Bedingungen dar. Sämtliche Flugentscheidungen, Wetterbeurteilungen, Materialentscheidungen und Risikoeinschätzungen erfolgen ausschließlich eigenverantwortlich durch den Teilnehmenden.
- Der Anbieter übernimmt keinerlei Verantwortung für konkrete Flugvorhaben oder Entscheidungen des Teilnehmenden.
- Die praktische Anwendung aller vermittelten Strategien (z. B. Wanderbird Flow, Routenwahl, Thermik-Taktik) erfolgt ausschließlich auf eigenes Risiko und eigene Verantwortung.

B1.9 Teilnehmer-Selbsterklärung. Durch Akzeptieren dieser AGB erkläre ich gegenüber der Element5 GmbH Folgendes:

Ich bestätige, dass ich ein lizenzierte Gleitschirmpilot bin. Ich erkenne das Prinzip des „Pilot in Command“ an und stimme zu, dass alle Inhalte der Academy nur zu theoretischen Zwecken dienen. Ich führe alle Flugaktivitäten auf eigenes Risiko durch. Mir ist ausdrücklich bewusst, dass keine Flugausbildung erfolgt, keine Flugfreigaben oder Wetterfreigaben erteilt werden und sämtliche Flugentscheidungen ausschließlich in meiner eigenen Verantwortung liegen. Ich nehme zur Kenntnis, dass der Anbieter keine Haftung für meine individuellen Flugentscheidungen übernimmt.

B1.10 Leistungspakete, Abonnement und Kündigung.

- Leistungspakete werden als Einmalzahlung mit fester Laufzeit erworben. Der Zugang endet automatisch mit Ablauf des gebuchten Zeitraums, ohne dass es einer Kündigung bedarf. Eine automatische Verlängerung erfolgt nicht.
- Nach Ablauf eines Leistungspakets kann optional ein kostenpflichtiges Monatsabonnement abgeschlossen werden. Dieses kommt nur durch gesonderte Bestellung zustande.
- **Das Academy-Abonnement hat eine unbestimmte Laufzeit und kann von beiden Seiten jeweils zum Ende eines Kalendermonats mit einer Kündigungsfrist von 14 Tagen gekündigt werden.**
- Das monatliche Entgelt wird jeweils im Voraus eingezogen.

B2 — WANDERBIRD Community (Mitgliedschaft)

B2.1 Leistungsgegenstand. Die WANDERBIRD Community ist eine kostenpflichtige Mitgliedschaft. Sie umfasst:



- Zugang zum moderierten Community-Bereich auf der Lernplattform
- Teilnahme am monatlichen Community-Treffen (Online) einschließlich Zugang zur Aufzeichnung
- die jeweils aktuell ausgewiesenen Mitglieder-Vorteile (siehe B2.7)

B2.2 Zielgruppe. Die Mitgliedschaft richtet sich — wie die Academy — ausschließlich an volljährige Personen mit gültiger Gleitschirm-Fluglizenz. Das Mitglied bestätigt bei Vertragsabschluss, im Besitz einer gültigen Lizenz zu sein.

B2.3 Kein Coaching, keine Ausbildung. Die Community ist ein Austausch- und Begegnungsformat. Es besteht **kein** Anspruch auf:

- individuelles Coaching oder persönliche Betreuung,
- Analyse einzelner Flüge,
- Beantwortung individueller Fragen durch den Anbieter,
- Flugausbildung, Flugaufsicht oder individuelle Flugberatung.

Der Anbieter ist auch im Rahmen der Community keine Flugschule im Sinne des LFG.

B2.4 Eigenverantwortung im Austausch. Beiträge, Erfahrungsberichte, Einschätzungen und Empfehlungen — sowohl vom Anbieter als auch von anderen Mitgliedern — stellen zu keinem Zeitpunkt eine Anweisung für konkrete Flüge dar. Sämtliche Flug-, Wetter-, Material- und Risikoentscheidungen trifft jedes Mitglied ausschließlich eigenverantwortlich („Pilot In Command“-Prinzip).

B2.5 Laufzeit und Kündigung.

(a) Monatsmitgliedschaft. Die Mitgliedschaft läuft auf unbestimmte Zeit und verlängert sich automatisch um jeweils einen Monat. Sie kann **jederzeit zum Ende des laufenden Abrechnungsmonats gekündigt werden; eine Kündigungsfrist besteht nicht.**

(b) Jahresmitgliedschaft. Die Jahresmitgliedschaft hat eine Laufzeit von zwölf Monaten zum Preis von zehn Monatsbeiträgen (zwei Monate beitragsfrei). Sie verlängert sich automatisch um jeweils weitere zwölf Monate, sofern sie nicht bis zum Ende der laufenden Laufzeit gekündigt wird. **Bei jeder Verlängerung gilt erneut der Vorteil von zwei beitragsfreien Monaten auf Basis des dann gültigen regulären Monatspreises.**

(c) Der Zugang bleibt jeweils bis zum Ende des bereits bezahlten Zeitraums bestehen.

B2.6 Founding-Member-Preisgarantie.

- Mitglieder, die im Rahmen einer ausdrücklich als solche gekennzeichneten Founding-Member-Aktion beitreten, zahlen den dort genannten vergünstigten Monatsbeitrag dauerhaft, solange die Mitgliedschaft **ununterbrochen** besteht.



- Die Founding-Member-Mitgliedschaft ist **ausschließlich als Monatsmitgliedschaft** möglich und verlängert sich monatlich. Eine Jahresmitgliedschaft zum Founding-Preis wird nicht angeboten.
- Wird die Mitgliedschaft gekündigt, erlischt die Preisgarantie endgültig. Ein Wiedereintritt ist jederzeit möglich, jedoch ausschließlich zu den dann gültigen regulären Konditionen.
- Die Zahl der Founding-Plätze ist begrenzt.

B2.7 Mitglieder-Vorteile und Rabattcodes. Der Anbieter kann Mitgliedern Vorteile gewähren (z. B. Rabatte auf Veranstaltungen und im Online-Shop). Es gilt:

- Vorteile bestehen nur während aufrechter Mitgliedschaft.
- Rabattcodes werden personenbezogen ausgegeben und sind jeweils einmalig einlösbar.
- Rabatte sind nicht mit anderen Aktionen kombinierbar und nicht in bar ablösbar.
- Der Anbieter kann Art und Umfang der Vorteile für die Zukunft anpassen; wesentliche Änderungen werden rechtzeitig angekündigt.

B2.8 Community-Treffen. Das monatliche Treffen findet online statt. Termin, Dauer und Format legt der Anbieter fest und kann sie ändern. Ein Anspruch auf ein Treffen zu einem bestimmten Termin oder in einem bestimmten Format besteht nicht. Treffen können aufgezeichnet werden; mit der Teilnahme erklärt sich das Mitglied damit einverstanden, dass Wortbeiträge Teil der Aufzeichnung werden. Bei Bedarf kann die Teilnahme ohne Bild und Ton erfolgen.

B2.9 Beiträge der Mitglieder (nutzergenerierte Inhalte).

- Mitglieder sind für die von ihnen eingestellten Inhalte selbst verantwortlich und sichern zu, über die erforderlichen Rechte zu verfügen.
- Untersagt sind insbesondere rechtswidrige, beleidigende, diskriminierende oder belästigende Inhalte, Werbung für Drittangebote sowie das Einstellen fremder urheberrechtlich geschützter Inhalte ohne Berechtigung.
- Das Mitglied räumt dem Anbieter ein einfaches, unentgeltliches Recht ein, eingestellte Beiträge im Rahmen des Betriebs der Community darzustellen und zu speichern. Eine darüber hinausgehende Nutzung (z. B. für Werbung) erfolgt nur mit gesonderter Zustimmung.
- Der Anbieter kann Beiträge, die gegen diese Regeln verstoßen, entfernen.

B2.10 Umgang mit anderen Mitgliedern. Inhalte und personenbezogene Daten anderer Mitglieder dürfen weder außerhalb der Community veröffentlicht noch zu Werbe- oder sonstigen eigenen Zwecken verwendet werden.

B3 — Leistungspakete, Onlinekurse und digitale Einzelprodukte



B3.1 Der Kunde kann kostenpflichtige Leistungspakete erwerben, die Zugang zu bestimmten digitalen Inhalten für einen festgelegten Zeitraum gewähren.

B3.2 Die Laufzeit des jeweiligen Pakets ergibt sich aus der Leistungsbeschreibung im Buchungsprozess.

B3.3 Der Zugang endet automatisch mit Ablauf des gebuchten Zeitraums, ohne dass es einer Kündigung bedarf. Eine automatische Verlängerung erfolgt nicht.

B3.4 Nach Ablauf eines Leistungspakets kann der Kunde optional ein kostenpflichtiges Abonnement abschließen. Dieses kommt nur durch gesonderte Bestellung zustande und richtet sich nach Punkt 4.

B3.5 Betreffen die Inhalte fliegerische Themen, gelten die Bestimmungen zu Eigenverantwortung und „Pilot In Command“ gemäß B1.6 und B1.8 sinngemäß.

B4 — Individuelle Coaching-Leistungen

B4.1 Einzel- und Gruppen-Coachings werden nach der jeweiligen Leistungsbeschreibung erbracht (Umfang, Anzahl und Dauer der Termine).

B4.2 Vereinbarte Termine können vom Kunden bis 24 Stunden vor Beginn kostenfrei verschoben werden. Bei späterer Absage oder Nichterscheinen gilt die Einheit als konsumiert.

B4.3 Nicht in Anspruch genommene Einheiten verfallen mit Ablauf der vereinbarten Laufzeit, sofern nichts anderes vereinbart ist.

B4.4 Es gelten die Bestimmungen zu Eigenverantwortung und „Pilot In Command“ gemäß B1.6 und B1.8.

B4.5 Coaching ist keine Psychotherapie und ersetzt keine medizinische oder psychotherapeutische Behandlung.

TEIL C — WIDERRUFSBELEHRUNG

Verbraucher haben das Recht, binnen vierzehn Tagen ohne Angabe von Gründen diesen Vertrag zu widerrufen. Die Widerrufsfrist beträgt vierzehn Tage ab dem Tag des Vertragsabschlusses.



Um Ihr Widerrufsrecht auszuüben, müssen Sie uns

Element5 GmbH

Adnet 34, 5421 Adnet, Österreich
info@wanderbird.io

mittels einer eindeutigen Erklärung (z. B. ein mit der Post versandter Brief oder E-Mail) über Ihren Entschluss, diesen Vertrag zu widerrufen, informieren. Sie können dafür das beigefügte Muster-Widerrufsformular verwenden, das jedoch nicht vorgeschrieben ist.

Zur Wahrung der Widerrufsfrist reicht es aus, dass Sie die Mitteilung über die Ausübung des Widerrufsrechts vor Ablauf der Widerrufsfrist absenden.

Folgen des Widerrufs. Wenn Sie diesen Vertrag widerrufen, haben wir Ihnen alle Zahlungen, die wir von Ihnen erhalten haben, unverzüglich und spätestens binnen vierzehn Tagen ab dem Tag zurückzuzahlen, an dem die Mitteilung über Ihren Widerruf dieses Vertrags bei uns eingegangen ist. Für diese Rückzahlung verwenden wir dasselbe Zahlungsmittel, das Sie bei der ursprünglichen Transaktion eingesetzt haben, es sei denn, mit Ihnen wurde ausdrücklich etwas anderes vereinbart.

Erlöschen des Widerrufsrechts bei digitalen Inhalten. Bei Verträgen über die Lieferung digitaler Inhalte, die nicht auf einem körperlichen Datenträger geliefert werden, erlischt das Widerrufsrecht vorzeitig, wenn

- Sie ausdrücklich zugestimmt haben, dass wir mit der Vertragserfüllung vor Ablauf der Widerrufsfrist beginnen, und
- Sie zur Kenntnis genommen haben, dass Sie durch diese Zustimmung Ihr Widerrufsrecht verlieren.



Widerrufsformular

(Wenn Sie den Vertrag widerrufen wollen, dann füllen Sie bitte dieses Formular aus und senden Sie es zurück.)

An:

Element5 GmbH

Adnet 34, 5421 Adnet, Österreich

info@wanderbird.io

Hiermit widerrufe(n) ich ☐ *den von mir* ☐ abgeschlossenen Vertrag über den Kauf der folgenden digitalen Inhalte / die Erbringung der folgenden Dienstleistung:

Bestellt am ☐ / *erhalten am* ☐.

Name des Verbrauchers/der Verbraucherin:

Anschrift des Verbrauchers/der Verbraucherin:

Unterschrift des Verbrauchers/der Verbraucherin (nur bei Mitteilung auf Papier):

Datum: